

Orlando Wyss Fraktionspräsident SVP Untere Geerenstrasse 20 B 8600 Dübendorf o.wyss@duebinet.ch 079 405 54 19

Herr Gemeinderatspräsident Sandro Bertoluzzo Ratssekretariat Stadtverwaltung 8600 Dübendorf

Dübendorf, 29.05,2018

3 0. Mai 2018

Schriftliche Anfrage Wie weiter mit dem Schulprojekt Birchlen?

Sekretariat Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

Gemäss Medienberichten prüft die Primarschulpflege aktuell Überbrückungsmassnahmen auf dem Schulareal Birchlen.

Für die SVP Fraktion ist klar, dass aufgrund wachsender Schülerzahlen Überbrückungsmassnahmen notwendig werden, bis das geplante Schulhausprojekt Birchlen realisiert ist.

Für die SVP Fraktion ist jedoch wichtig, dass diese Überbrückungsmassnahmen einem neuen Schulprojekt Birchlen nicht in die Quere kommen, insbesondere auch einem allfälligen Gesamtneubau.

Ein erstes Schulprojekt Birchlen wurde am 29. Mai 2017 vom Gemeinderat abgelehnt. Sowohl in verschiedenen Voten anlässlich dieser GR-Sitzung, als auch in der von der Primarschulpflege gewünschten Stellungnahme der SVP Fraktion vom 29. November 2017, kam die Forderung nach Prüfung eines kompletten Neubaus als Alternative klar zum Ausdruck.

Daraus resultieren folgende Fragen:

- Wie ist der Stand hinsichtlich eines neuen Schulprojekts Birchlen?
- Zieht die Primarschulpflege einen Gesamtneubau in Betracht?
- Wenn ja, wie ist der diesbezügliche Planungsstand, wenn nein, wieso nicht?
- Ist die Primarschulpflege der Ansicht, dass Überbrückungsmassnahmen seriös beurteilt und beschlossen werden können, ohne dass Art und Umfang des zukünftigen Schulprojekts und der Zeitpunkt dessen Realisierung bekannt sind?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen durch die entsprechende Behörde.

Freundliche Grüsse

Orlando Wyss Gemeinderat SVP